



L'invocation que le Prophète ﷺ faisait le plus était : « Ô Allah ! Notre Seigneur ! Accorde-nous une belle part ici-bas et une belle part dans l'au-delà ; et protège-nous du châtiment du Feu !

D'après Anas (qu'Allah l'agrée) qui a dit : L'invocation que le Prophète ﷺ faisait le plus était : « Ô Allah ! Notre Seigneur ! Accorde-nous une belle part ici-bas et une belle part dans l'au-delà ; et protège-nous du châtiment du Feu ! »

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

Le Prophète ﷺ faisait souvent des invocations concises et globales dites : " Jawâmi' Ad-Du'â ", notamment la suivante : « Ô Allah ! Notre Seigneur ! Accorde-nous une belle part ici-bas et une belle part dans l'au-delà ; et protège-nous du châtiment du Feu ! » Ainsi, celle-ci englobe une belle part ici-bas que ce soit une subsistance agréable, une largesse de ce qui est licite, une épouse vertueuse, un enfant qui réjouit la prunelle des yeux, une science bénéfique, une œuvre pieuse, et ce qui ressemble à cela parmi les requêtes aimées et permises ; et cela englobe aussi une belle part dans l'au-delà que ce soit la préservation contre les châtiments de la tombe, lors de la station debout, l'Enfer, etc. Et à l'inverse, l'obtention de la satisfaction d'Allah, le succès des délices éternels, la proximité du Seigneur Très Miséricordieux, etc.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5502>